

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Auch auf der „Wiener Wiesen“ ist das Dirndl ein Thema.

Foto: APA

Auf zur „Wiener Wiesen“

Wien – Warum nach München fahren? Am gestrigen Donnerstag hat in Wien die „Wiener Wiesen“ eröffnet, bis 7. Oktober kann man auf der Kaiserwiese im Wiener Prater bereits zum zweiten Mal deftige Schmanckerln und Bier konsumieren sowie Volksmusik hören. Im Rahmen der 99 Live-Konzerte sind u. a. Marc Pircher, die Jungen Zillertaler, Antonia aus Tirol und die Edlseer auf der Bühne zu sehen. Zum Verweilen laden drei Festzelte ein. Am gesamten Festgelände werden 748 Tische und 1348 Bänke aufgestellt. Im Vorjahr wurden rund 150.000 Besucher gezählt. Infos unter www.wienerwiesnfest.at. (APA)